

「部活の夏」の最大の山場、宗谷地区中体連が8日（土）から2日間、稚内市で開催されます。1年生にとっては初舞台、2年生にとっては秋の大会に向けてのステップ、そして3年生にとっては3年間の部活動の総まとめの大会となります。6月に入ってから放課後の活動時間も延長し、休日返上で練習に励んできた香中生。保護者や地域からの応援にも支えられながら、いよいよ出陣の時を迎えます。

## 夏の集大成。 宗谷地区中体連へ。



### 7/7（金）出発日

- ◇2時間授業の後、11:45に香深港集合
- ◇12:25発のフェリーで出発

### 7/8（土）大会1日目

- ◇野 球 1～2回戦
- ◇バレー 予選リーグ
- ◇卓 球 団体リーグ戦  
個人トーナメント1回戦

### 7/9（日）大会2日目

- ◇野 球 準決勝・決勝
- ◇バレー 決勝リーグ
- ◇卓 球 個人トーナメント2回戦以降
- ◇16:40着のフェリーで帰島予定

香中選手団 大会参加日程

### 野 球

トーナメント 1回戦 第1試合  
「香深中・船泊中 VS 潮見が丘中」  
稚内大沼第2球場にて9:00試合開始予定

### バ レー

予選ブロックB組 第1試合  
「香深中・船泊中 VS 稚内中」  
稚内東中体育館にて9:40試合開始予定  
Bコート（観戦者はBコート専用入口から）

### 卓 球

団体リーグ 第1試合  
「香深中 VS 船泊中」  
稚内緑体育館にて9:20試合開始予定  
個人トーナメント 1回戦  
昼食休憩の後、13:00試合開始予定

香中生が最初に登場する試合

## 応援ありがとう ございました



大会出発を翌週に控えた6月29日に礼文小と香深井小の児童会のみなさんが、香中生へ激励の寄せ書きを届けてくれました。

- 大会会場へお越しの際は、路上駐車・迷惑駐車をせず、指定された駐車場を必ずご利用ください。
- 屋内競技の会場へ出入りの際は、指定された玄関を利用し、上履きをご用意ください。
- 大会会場の敷地内では、所定の場所以外での喫煙を絶対にしないでください。
- 競技進行の妨げになるような行為や、競技中への選手への指示等は絶対にしないでください。
- 応援の際に出たゴミの適正な処理にご協力をお願いします。

### お 願 い

マナーを  
守りましょう。





# 7月の香中の予定

1	土	
2	日	
3	月	いじめ防止・対策委員会／学校評議員会
4	火	環境衛生検査
5	水	眼科検診
6	木	全校給食／中体連結団式
7	金	中体連出発日
8	土	宗谷地区中体連球技大会／差閉龍神祭
9	日	宗谷地区中体連球技大会
10	月	振替休業
11	火	振替休業
12	水	全校写生会
13	木	水泳授業／中体連報告会／内路稻荷神社祭
14	金	校外班子ども神輿／手をつなぐ子らの運動会
15	土	巖島神社祭
16	日	礼高祭／子ども神輿予備日
17	月	海の日
18	火	授業参観／学年懇談会／管内少年の主張大会
19	水	水泳授業
20	木	職員会議
21	金	写生会予備日
22	土	
23	日	
24	月	1学期終業式／大掃除
25	火	夏季休業開始
26	水	
27	木	
28	金	
29	土	
30	日	
31	月	



## 小学生と一緒に 子どもみこし

### 7月14日(金)子どもみこし

→13:00 役場前集合・祝詞奏上後、出発  
校外班ごとに小学生と香深の街を練り歩きます。  
荒天の際は16日に延期となります。  
(注:14日に実施できず、さらに神輿渡御が16日に順延となつた際は、今年度の子どもみこしは中止となります)

### 7月15日(土)巖島神社祭 神輿渡御

→ 7:00 神社境内集合／8:00出発  
神旗を持って大人の神輿を先導して歩きます。

## 大人の みこしも 手伝います



ある。捨てられたゴミが箱からあふれかえる。競技中のコートそばを係員に止められても歩く。立ち入り禁止区域に入る。関係者へ暴言を吐く▼驚くかもしれないが、部活動の大会の会場でこの数年、実際に起きている出来事である。宗谷も例外ではない。道中体連は、応援する保護者向けにマナー遵守を呼びかける通達を出した。これは異例の事態である▼部活動では技術の向上だ

玄関に靴を脱ぎ散らかす。土足のまま建物の中に入る。民家の前に無断駐車する。ゴミを放置する。

けでなく、ルールやマナーを守り、感謝の心をもって仲間と一心に取り組むことを大切にしている。決して「勝てば官軍」ではない。勝利に向けて努力しつつも、最後に目指すのは「認められる」「認め合える」人としての成長だ▼応援する側がマナーやルールを無視した行動をしては、頑張っている子どもたちが報われないことを大人は肝に銘じなければならぬ。私たちは子どもたちのために応援に行くのであり、自分だけの楽しみのために行くのではないのだ▼週末は管内中体連。勝つ子もいれば負ける子もいるだろうが、応援マナーは大人も子どもも完全勝利を目指したい。